

# Dynamique et audacieuse

Des gens, des passions

- Isabelle Bagnoud Loretan -

MÉLANIE ALFONSO OU LE PARCOURS D'UNE JEUNE  
FEMME DE CONFIANCE, CRÉATIVE ET SURPRENANTE.

MÉLANIE ALFONSO OR THE CAREER PATH OF A  
CONFIDENT, CREATIVE, SURPRISING WOMAN.

À 26 ans, Mélanie Alfonso a déjà enchaîné de nombreuses expériences. Après une enfance et une jeunesse à Crans et avec un apprentissage de commerce en poche, la jeune femme a dix-sept ans lorsqu'elle part aux Etats-Unis. À son retour, elle s'inscrit à la Haute Ecole de gestion et économie d'entreprise et s'intéresse déjà au monde du luxe. Après quelques stages, départ pour Paris où elle décroche un MBA dans le marketing de luxe à l'Ecole supérieure de gestion. Après six mois de stage à Hangzhou (Chine) puis un autre chez un grand joaillier parisien, Mélanie part en Inde faire le point: à son retour, déterminée, elle décide d'ouvrir, avec une amie, sa propre affaire: «Private Key, facilitatrices de vie» s'occupe de veiller sur votre demeure, complètement.

## Services sur-mesure

Les deux jeunes femmes facilitent la vie des propriétaires: «Nous offrons des services sur-mesure liés à l'intendance des biens immobiliers et l'organisation du quotidien à Paris ou sur la Côte d'Azur». Dans le viseur, une clientèle internationale, hommes et femmes d'affaires, diplomates qui apprécient ne pas se soucier des aspects pratiques liés à leur demeure. Des exemples? Tenue des clefs et visites régulières, suivi et traitement du courrier, gestion du personnel, représentation aux réunions de copropriétés, entretien du véhicule, suivi des travaux, courses, transferts, pressing, coach sportif, baby-sitting, assistance dans l'organisation des réceptions, voyages... Tout! «Les gens aiment savoir ce qui se passe chez eux! Le fait de savoir que nous sommes là les rassure.»

PRIVATE KEY PARIS  
231, rue Saint-Honoré - 75001 Paris  
+ 33 6 18 68 90 34  
contact@privatekeyparis.com

www.privatekeyparis.com



At the age of 26, Mélanie Alfonso has already had a certain amount of experience. After her childhood and youth in Crans and with a commercial apprenticeship in her pocket, the young lady was 17 when she left for the United States. On her return, she enrolled at the Business Management and Economics College and was already showing an interest in the world of luxury. After some training courses, she went on to Paris, where she obtained an MBA in luxury marketing at the Ecole Supérieure de Gestion. After a six month training course in Hangzhou (China), followed by another with a well-known Parisian jeweller, Mélanie left for India to take stock: on her return, with determination, she decided to open her own business with a friend: "Private Key, Facilitatrices de Vie" takes care of your home, entirely.

## Tailor-made services

The two young women make life easier for homeowners: "We offer tailor-made services concerning property stewardship and daily organisation in Paris or on the Côte d'Azur". In their sights, an international clientele, businessmen and women, diplomats who appreciate not having to worry about the practical aspects linked to their homes. Some examples? Keeping the keys and making regular visits, forwarding and taking care of the post, managing the staff, representation during the co-owners' meetings, vehicle maintenance, overseeing works, shopping, transfers, dry-cleaning, sports coach, baby-sitting, helping to organise receptions, travel... Everything! "People like to know what is going on in their home! Just knowing that we are there is reassuring for them."